



02. Sitzung des Fachschaftsrates Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsingenieurwesen

der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig

Datum:	27.04.2022	Raum:	Z006
Beginn:	17:05 Uhr	Ende:	18:06 Uhr
Sitzungsleitung:	Richard Hoffmann	Protokollführung:	Timo Lang

Tagesordnung

1 Allgemeines	3
1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit	3
1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung	3
1.3 Bestätigung und Freigabe des Protokolls	3
1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins	3
2 Organisatorisches	3
2.1 StuRa Vertreter	3
2.2 Zugang zu den Gebäuden	4
2.3 WhatsApp	4
2.4 Vernetzung mit ING	4
3 Aktuelles	4
3.1 Hochschulinformationstag	4
3.2 AK Sommerfest	5
4 Ämter	5
4.1 Sprecher/in	5
4.2 Vize-Sprecher	5
4.3 Öffentlichkeitsarbeit	5
4.4 Finanzen	5
4.5 Kasse	6
4.6 Veranstaltungen	6

4.7 Wahlvorstand	6
4.8 Hochschulpolitik	6
4.9 Evaluation	6
4.10 Büroorganisation/Sitzungsbewirtung	6
4.11 Internationales	7
4.12 Tutorienorganisation	7
4.13 IT	7
5 Gremien	7
5.1 StuRa	7
5.2 Prüfungsausschuss	7
5.3 Berufungskommission	7
5.4 StuKo BWB	7
5.5 StuKo BWM	7
5.6 StuKo IMB	8
5.7 StuKo GMM	8
5.8 StuKo Wing	8
6 Sonstiges	8
6.1 Bürogestaltung	8

1 Allgemeines

1.1 Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsingenieurwesen, folgend "F WW" genannt, ist mit 08 von 09 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in vorliegender Form mit 08-00-00 angenommen.

Änderungen:

- keine

1.3 Bestätigung und Freigabe des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 13.04.2022 wird in vorliegender Form mit 08-00-00 angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.

Anmerkungen:

- keine

1.4 Festlegung des nächsten Sitzungstermins

Die 03. Sitzung des F WW findet am 11.05.2022, um 17:00 Uhr in Raum Z006 statt.

2 Organisatorisches

2.1 StuRa Vertreter

- vom StuRa wird mehr Präsenz der FSR Vertreter gewünscht
 - Leon wird kontaktiert

2.2 Zugang zu Gebäuden

- Braucht ihr oder Studierende bestimmter Studienfächer Zugang zu bestimmten Gebäuden nach 21.00? -s.Email von Michel
 - evtl. für FSR zum Büro
- Abstimmung über Angebot des Hausmeisters den Schließzylinder auszutauschen, durch einen Hohlzylinder. Dadurch kann das Zimmer nicht mehr verschlossen werden.
- GO Antrag auf Offene Wahl: angenommen
- Abstimmung
- dafür: 8
- dagegen 0
- Angenommen.
- Peter wendet sich an den zuständigen Hausmeister.

2.3 WhatsApp

- Richard und Clara in der Gruppe als Admin
Hannah macht beide zum Admin.

2.4 Vernetzung mit ING

- Öffentlichkeitsarbeit, kümmert sich darum.

3 Aktuelles

3.1 Hochschulinformationstag

7. Mai Samstag

- 12.00-12.45 Uhr: Studierende vom Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaft und Wirtschaftsingenieurwesen berichten aus dem Studium und beantworten Fragen
- IT: Könnt ihr einen Zoom-Link (ohne Warteraum, ohne Kennwort) erstellen und Clara zusenden

- Präsentation?
- min. 4 Mitglieder:
 - Clara ? (Richard fragt sie)
 - Richard
 - Timo
 - Luisa

3.2 AK Sommerfest

- es waren alle verhindert
- nächstes Treffen am

4 Ämter

4.1 Sprecherin

- nichts neues

4.2 Vize-Sprecher

- nichts neues/anwesend

4.3 Öffentlichkeitsarbeit

- Pullover Angebote schon eingeholt?
 - noch nicht
- Zusammenarbeit mit anderen Vereinen?
 - nach Bedarf
- Zeit Campus Bestellung: Mindestbestellmenge wird bestellt: Clara?

4.4 Finanzen

- Vorstellung Haushaltsplan 2022
- Haushaltsplan wird vorgestellt:
 - Go Antrag auf offene Wahl: angenommen
 - Stimmen dafür: 8

Antrag angenommen.

- Absprache Veranstaltungen

4.5 Kasse

- hat keinen Schlüssel

4.6 Veranstaltungen

- Eigene Ideen für Veranstaltungen?
 - siehe Vernetzung ING
- Vorschlag: offenes Grillen im Juni
 - Antrag bei Kanzlerin
 - intern? dann Anmeldung, Veranstaltung für Studis? dann 1 Monat vorher anmelden
 - Ausrüstung(Bierbanken) bei Stura Ausleihen

4.7 Wahlvorstand

- nichts neues

4.8 Hochschulpolitik

- nichts neues

4.9 Evaluation

- nichts neues

4.10 Büroorganisation/Sitzungsbewirtung

- Tischkicker Angebote. Timo holt eins ein.
- Pizza bestellen? (reichen 17€ für Essen und Getränke) -Vorschläge für Bestellung
 - beim nächsten mal

4.11 Internationales

- nichts neues

4.12 Tutorienorganisation

- nichts neues

4.13 IT

- Peter fragt nach dem IT Workshop.

5 Gremien

5.1 StuRa

- mehr präsenz gewünscht

5.2 Prüfungsausschuss

- nichts neues

5.3 Berufungskommission

- nicht anwesend

5.4 StuKo BWB

- nichts neues

5.5 StuKo BWM

- nichts neues

5.6 StuKo IMB

- nicht anwesend

5.7 StuKo GMM

- nicht anwesend

5.8 StuKo Wing

- nichts neues

6 Sonstiges

6.1 Bürogestaltung

- Erfolg?
- Ausräumen von Schränken
- Saubermachen von den Kühlschränken
- Schreibtische aufräumen

→ erfolgreich gemeistert

--

Schließung der Sitzung um 18:06 Uhr

Anlage: Anwesenheitsliste

Anwesenheitsliste

Stimmberechtigte Mitglieder

Name	Vorname	Unterschrift
Lang	Timo	anwesend
Schicktanz	Clara	nicht anwesend
Hoffmann	Richard	anwesend
Käfer	Luisa	anwesend
Dittrich	Peter	anwesend
Rump	Constantin	anwesend
Leßner	Emilie	anwesend
Singer	Sven	anwesend
Schmitt	Stefan	anwesend

Weitere Anwesende

Name	Vorname	Unterschrift
von Billerbeck	Hannah	anwesend